



## Espagne jour 4

publié le 24/03/2017

Après une visite du palais royal et de son armurerie ce matin, les élèves ont découvert le vieux Madrid cet après midi avant de profiter d'un quartier libre bien mérité.

En ce moment même ils sont en train de préparer le repas de ce soir. Au menu : Sangría (sans alcool bien entendu), embutidos (saucisson, chorizo, fromage), patatas bravas y calamares.

Le séjour touche donc à sa fin, malgré un temps capricieux tout s'est bien passé et les élèves sont contents d'avoir pu découvrir la culture espagnole pendant ces quelques jours.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.